



El Maria Canals rinde homenaje en esta edición a su creadora

Barcelona

No hace ni un año que murió, pero su nombre vuelve a la primera división de la música. El LVII Concurso Internacional de Música Maria Canals de Barcelona homenajeará a su creadora, la pianista y pedagoga, mediante un acto y una exposición en el Palau de la Música, en su primera edición tras la muerte de Canals a los 96 años en julio de 2010.

Al homenaje del certamen, que se celebrará del 18 de marzo al 1 de abril en Barcelona con un presupuesto de 300.000 euros, se suma la intención del Ayuntamiento de Barcelona de poner el nombre de la pianista a un nuevo espacio público de la ciudad en reconocimiento a su labor. La presidenta del concurso y también del Orfeó Català, Mariona Carulla, constató ayer que el certamen sigue «vivo y con más solicitudes que nunca», pese a la ausencia de Canals, que en sus últimos años de vida seguía supervisando día a día y desde su casa la preparación del concurso, informa Europa Press.

«Queremos mantener y consolidar su legado, que es el concurso. Las más de 170 solicitudes de todo el mundo son un éxito», añadió el gerente, Jordi Vivancos, quien recordó que el objetivo es promocionar a jóvenes talentos de 18 a 30 años. El concurso ha preseleccionado a 99 candidatos con una edad media de 24,8 años y procedentes de 26 países.